



Comunidad  
de Madrid

Fotonoticia

Engracia Hidalgo visita las instalaciones Las Matas II, donde la empresa da empleo a 703 personas, la mayor parte en fabricación

---

## La Comunidad entrega el sello de calidad Madrid Excelente a la empresa española Talgo

**30 de noviembre de 2018.-** La Comunidad de Madrid ha distinguido a Talgo, empresa tecnológica española especializada en el diseño y fabricación de trenes y equipos de mantenimiento, con el sello Madrid Excelente. El Gobierno regional entrega este distintivo a empresas e instituciones que apuestan por la excelencia, la innovación, la responsabilidad social y los clientes. La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, ha hecho entrega hoy al presidente de Talgo, Carlos Palacio Oriol, de una placa conmemorativa del sello en la sede central de la compañía en Las Matas II.

Engracia Hidalgo, acompañada por la directora general de Madrid Excelente, Irene Navarro, ha visitado las instalaciones de Talgo, en las que están desarrollando los trenes de muy alta velocidad para la Línea Meca-Medina, en Arabia Saudí, y los trenes Avril de muy alta velocidad para Renfe. Talgo tiene en la Comunidad sus oficinas centrales y una de las dos plantas de fabricación que tiene la compañía en España, que en total dan empleo directo y estable a 703 personas.